



PROJET DE DISCOURS

**Monsieur le Préfet du Département de
Yakassé-Attobrou ;
Madame et Messieurs les membres du
Corps préfectoral ;**

**Monsieur le Député-Maire de Yakassé-
Attobrou ;**

Messieurs les Conseillers Régionaux ;

**Madame la Directrice Régionale de la
Solidarité et de la Lutte contre la
Pauvreté ;**

**Mesdames et Messieurs les Chefs de
Services ;**

Le samedi 26 février dernier, la sous-préfecture d'Abongoua a été frappée de plein fouet par une tornade. Par la grâce divine, aucune perte en vie humaine n'a été enregistrée.

Abongoua, Mars 2022

Cependant, les dégâts corporels et matériels sont importants. Je pense à cette maman de 60 ans, **ATSE Cho Henriette**, blessée alors qu'elle tentait d'échapper à la violence du vent. Je pense à cette autre maman, **BOSSON Ettien Appoline**, elle, également blessée pendant qu'elle était tranquillement chez elle. Que dire de tous ces enfants, nos enfants, privés momentanément d'école par la faute des vicissitudes de la nature.

Chers parents d'Abongoua ;

En ces moments douloureux, c'est d'abord aux victimes que vont toutes mes pensées, aux hommes, aux femmes, aux

jeunes écoliers, qui ont tous vu pour certains, leurs maisons détruites, pour d'autres leurs commerces emportés et pour nos enfants, leurs écoles décoiffées.

Face à ce désastre, je tiens à vous exprimer la compassion et la solidarité du Président de la République Alassane OUATTARA, qui m'a dépêché cet après-midi auprès de vous, à Abongoua.

Très chère population d'Abongoua ;

L'on a coutume de le dire : « En Afrique, c'est souvent dans les situations difficiles que se manifestent le mieux la

solidarité et l'amour du prochain ». Des valeurs propres à nos traditions africaines. Et aujourd'hui, à travers ce qu'on a connu ce 26 février dernier, vous venez de le démontrer. C'est vrai, nous aurions souhaité que cette solidarité agissante se manifeste dans des circonstances heureuses, mais face au caractère imprévisible de la nature, vous avez développé une grande capacité de résilience. En effet, comme un seul homme, vous vous êtes mobilisés pour apporter secours à ceux qui en avaient besoin. Sachez que je suis fière de vous, fière de l'élan de solidarité dont vous avez fait preuve.

C'est pourquoi, je voudrais à ce stade de mon propos saisir l'occasion de ma

présence ici pour dire merci à toutes ces familles qui, de manière bienveillante et spontanée, ont apporté assistance à leurs frères et sœurs en détresse. En réalité, vous venez de démontrer que les valeurs de solidarité et d'entraide, chères au Président de la République, si chères sont une réalité à Abongoua.

Mes frères et sœurs d'Abongoua,

Je m'en voudrais de parler de solidarité sans faire référence au Premier ministre Patrick ACHI qui, dès les premiers instants

du drame s'est montré solidaire de la détresse que vous viviez en envoyant une délégation vous apporter du réconfort. C'est la preuve que l'Etat ne vous a pas abandonné.

Je voudrais donc vous rassurer. La solidarité nationale continuera de se manifester. C'est dans ce sens qu'à la suite du Premier ministre, je suis aujourd'hui avec vous !

Avec vous, pour vous témoigner la compassion de la République face à la tornade qui vous a éprouvée.

Mais aussi, avec vous pour vous apporter un peu de réconfort afin de tenter de soulager vos peines, vos douleurs.

Chers parents, Je vous assure. Si je devais exprimer tous les sentiments qui m'animent en ce moment, l'on ne se quitterait pas de si tôt. Parce que je partage foncièrement vos émotions suite au choc que vous avez reçu.

C'est pour cela je vais vous prier d'accepter que je m'arrête là, afin de ne pas remuer le couteau dans la plaie. Et vous dire sincèrement « beaucoup de courage ».

Que Dieu vous bénisse !

Myss Belmonde DOGO